

Als Entschädigung für das gestrige versäumte Rennen gewannen wir (Bernhard Haller als Biker und ich als Läufer) den Roten Aar. Dieser geschnitzte Adler aus Zirbnholz ist ein Wanderpokal, der 3x in Folge gewonnen werden muss, damit man ihn behalten darf...schwierig(st).

In der Berglaufwertung verbuchte ich einen Start-Ziel Sieg vor [Richi](#), der noch das Thauer Alm Rennen in den Beinen spürte.

Ergebnisse, Fotos und weitere Infos beim [Veranstalter](#)

Hintergrund

Der lange Weg zurück

Lawinenopfer Widauer steht bei Sportveranstaltungen wie dem „Roten Aar“ in der A

Von Florian Madl

Sistrans – Ein frostiger Sonntagmorgen in Sistrans, zahlreiche Sportler tummeln sich am Parkplatz nahe der örtlichen Sportanlage. Bald sollte der Startschuss zum „Roten Aar“ erfolgen, einem traditionsreichen Teamwettkampf aus Mountainbike und Berglauf. Ein bunt beklebtes Auto trudelt ein und zieht die Blicke auf sich: „Der Widauer is da“, raunen einige. Dabei klingen Skepsis und Respekt gleichermaßen mit, schließlich gilt der 29-Jährige aus Münster hierzulande als durchaus erfolgreicher Amateursportler. Die Öffentlichkeit lernte ihn als Skibergsteiger kennen, auch wenn sich einige Leute nicht gerne über Stefan Widauer ä-

ßern. Hintergrund: Im Jänner dieses Jahres wurde der Unterländer auf seinem Hausberg Saupanzen von einer Lawine verschüttet, die entsprechende Notfallausrüstung fehlte. „Ich bin damals vielfach falsch interpretiert worden“, blickt Widauer auf den Presserum-

mel nach dem fatalen Unfall zurück, dessen glimpflichen Ausgang er dem Einsatz seiner Retter zu verdanken hatte. Er dankte ihnen später, nachdem er 50 Minuten unter einer 1,5 Meter dicken Betonwand aus Schnee ausgeharrt hatte. Dann erwischte ihn eine Son-

de am Fuß. Wie da er auch heute noch mich reindreht, o mein Bier.“

Zurück zum Roten Aar. Stefan Widauer w Ziel einlauf am Sonntag. Seine Zeit ist aufgerechnet. Wer den schnellsten ist, Stefan Widauer w Jener Werner Bru Präsident der Tiroler Skibergsteiger für sein Verbands bekam: „Wir sind tragend.“ Zur Akt Sportart, die von Bundessportor (BSO) noch nicht erkannt wird, hat zwar nicht beige im Oktober bewert Skibergsteiger auf hofft, dass auch d nachtragend ist.



Schnellster Bergläufer beim Roten Aar: Stefan Widauer.

Foto: Barbara Brugger